
Seite 1 von 1 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Fraktion Karben 

 

Birgit Scharnagl 

 Karben, der 17.04.2022 

An 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 

Ingrid Lenz 

 

61184 Karben 

 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

ich bitte Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen: 

Anfrage: Gestaltung von öffentlichem Grün am Kreisel in Klein-Karben und 

anderswo 

1. Warum wurden kürzlich die Sträucher hinter den Bänken am Kreisel vor der 

katholischen Kirche in Klein-Karben entfernt und durch Staudenbeete ersetzt? 

2. Warum wählte die Stadt nun eine Bepflanzung mit deutlich niedrigerer Dichte? 

3. Warum wurde in der letzten Ortsbeiratssitzung von Klein-Karben noch bestritten, 

dass die Stadt die Gehölze hinter den Bänken entfernen wollte? 

4. Unter welchen Voraussetzungen werden städtische Beete oder Grünanlagen 

komplett umgestaltet?  

5. Welches Bodenmaterial wird grundsätzliche bei Neugestaltungen verwendet? Welche 

Vorteile sprechen für und welche Nachteile gegen dieses Material?  

6. Welche alternativen Materialien hat die Stadt bisher ausprobiert oder in Erwägung 

gezogen? Welche Vor- und Nachteile haben diese alternativen Materialien? 

7. Wurden Planen unter dem Bodenmaterial verlegt? 

8. Welche Pflanzenarten werden grundsätzlich bei Neugestaltungen verwendet? 

9. Wann wird auf eine Bepflanzung mittlerer oder hoher Dichte verzichtet? 

10. Werden bei der Pflege von städtischen Bepflanzungen Pestizide, Herbizide oder 

Fungizide verwendet? Wenn ja, welche? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Birgit Scharnagl 


